

吉川小学校 第1学年通信 R6. 5. 31 No.9

❷☞♀♥♥ 野菜名人と野菜の苗を植えました!

5月16日(木)に、野菜名人(二宮さん)に来ていただき、1~3年生で野菜の苗を植えました。二宮 さんは事前に学校に来られて、畑の土づくりをして下さいました。また、トウモロコシ、枝豆、キュウリ、 ナスなどの苗を種から育てて下さいました。

子供たちは、二宮さんのお話をよく聞いて、学年園の畑に等間隔に穴をあけ、慎重に苗を植えました。1 年生は枝豆の苗を植える担当になって一人二つずつ土に穴をあけ、上手に植えることができました。

これからは、おいしい野菜を育てるために水やりや草取りなどの世話をしていきます。そして、野菜の花・ 茎・葉・実の形や色、大きさ(高さ)、数など、アサガオとも比較しながら勉強していきたいと考えていま す。家庭でも、ぜひ「野菜は大きくなっている?」「実はできた?」「咲いた花の色は?」など、声をかけて いただけると野菜の生長を楽しみにすると思います。

また、野菜作りを支援して下さっている二宮さんに対する感謝の気持ちも、育てていきたいと思います。



苗を植える時の注意を熱心に聞 いています。



1年生は、枝豆の苗を慎重に植え ています。



生長のために必要な水・肥料・虫 よけのお話を真剣に聞いています。

≪連絡帳について(お知らせ)≫

6月10日(月)からは、子供たちが連絡帳に学習予定を書いて 帰ります。連絡帳を毎日見ていただき、サインをお願いします。

7月からは、毎日タブレットを持ち帰ります。 クラスルームに学 習予定や宿題を載せます。字の練習をするため、連絡帳は引き続き 書いていきます。

今後、「なかよし」ファイルは家で保管してください。今まで通 り、 学年通信を綴じてご活用ください。



お願いします。

